



Floorball

www.uhclinz.at

Floorball, was ist das???

Floorball gehört zu den Eishockeyähnlichen Sportarten, zu denen auch Bandy, Inlinehockey oder Street/Ballhockey gehören.

Das moderne Floorball ist eine schwedische Erfindung und wurde in den 70er Jahren als Sommertraining für Eishockeyspieler entwickelt. Es gehört zu den schnellsten Mannschaftssportarten der Welt.

Floorball ist kein Hallenhockey!!!

Die Beschreibung "Eishockey im Turnsaal" ist treffender !!!



Floorball in Linz:

Der **ASKÖ UHC Linz** ist der einzige Linzer Verein. Wer mehr über Floorball wissen möchte, kann sich hier informieren:

www.uhclinz.at www.floorballflash.at

info@uhclinz.at



Spielfeld, Ausrüstung, Regeln:

Das 20×40 m große Spielfeld wird von einer 50 cm hohen Bande umgeben. Die eishockey-ähnlichen Tore können umspielt werden. Gespielt wird mit einem leichten (23 g) hohlen Kunststoffball.

Zu der Ausrüstung eines Floorball-Spielers gehört, neben der üblichen Sportausrüstung (Hallenschuhe, Trikot, Hose, Stutzen), lediglich der Floorball-Schläger aus ultraleichten Carbon oder Composite, mit dem der Ball auf bis zu 200 km/h beschleunigt werden kann.

Eine Schutzausrüstung für die Feldspieler ist nicht erforderlich. Der Torhüter dagegen trägt eine lange gepolsterte Hose, sowie ein Oberteil und Handschuhe. Ein Helm mit einem Gitter zum Gesichtsschutz vervollständigt seine Ausrüstung. Im Gegensatz zu anderen Hockeyarten spielt der Torhüter immer ohne Schläger.

Der Wechsel der 5 Feldspieler erfolgt während des Spieles fliegend, wobei insgesamt bis zu 20 Spieler pro Team eingesetzt werden dürfen. Dadurch weist Floorball über die gesamte (Netto-) Spieldauer von 3x20 Minuten eine extrem hohe Intensität auf. Wie im Eishockey kann der Torhüter auch gegen einen 6ten Feldspieler ausgetauscht werden. Das Strafsystem mit 2, 5, 2+10 und Matchstrafen (Spieldauer) ähnelt sehr stark dem des Eishockeys. Abseitsregelungen fehlen dagegen vollständig.

